



“Es guerra sucia” del exfiscal de Morelos; Cuauhtémoc Blanco presentará contrademanda e iniciativa “para defender a los hombres”

Historia de Enrique Gómez, Antonio López Cruz • 6 h •  2 minutos de lectura



El diputado **Cuauhtémoc Blanco** aseguró que la demanda y solicitud de desafuero por presunta violación es parte de una **guerra sucia** que inició el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona.

“Hay que decir siempre la realidad. Sé quién está atrás de la señorita, entonces me tengo que defender, como me he defendido desde que empecé en la política, y sé que así es la política, hay guerra sucia. Yo sé quién está atrás de todo esto, y es el exfiscal”, dijo.

Al término de la **reunión plenaria de Morena**, en la Cámara de Diputados, el diputado morenista dijo que se trata de “fuego amigo” porque a “muchos les duele que yo esté aquí, porque les estoy estorbando, pero no me van a bajar”.

Añadió que contrademandará en el caso por presunta violación de quien dijo no tiene ninguna relación familiar. “Vamos a contrademandar porque no me voy a quedar callado, y al final de cuentas, y les digo de una vez, no es mi media hermana, no tiene nada que ver conmigo”, comentó.

Finalmente, adelantó que presentará una iniciativa ante la **Cámara de Diputados** para defender a los hombres que sean acusados injustamente por mujeres.

[“Es guerra sucia” del exfiscal de Morelos; Cuauhtémoc Blanco presentará contrademanda e iniciativa “para defender a los hombres”](#)